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Intervention de Véronique DEHOS 
Conseillère  départementale de  Vallée de Billère et des Coteaux de Jurançon  

Au nom du groupe de la gauche départementale 
 

 
Monsieur le Président, chers collègues, 
 
 
 
Nous n’avons pas pu passer à côté, tant dans la presse locale et que sur les manchettes sur les bureaux 

de tabac, de l’opération « Folies béarnaises », visant à faire défiler 2000 brebis sur les Champs-Elysées. 

Evidemment, si le but est de « faire parler » comme on dit, c’est réussi. 

Mais si le ridicule ne tue pas, et fort heureusement ici ….en revanche, on peut s’interroger d’une part 

sur la question du bien-être animal, et d’autre part, sur la dépense d’argent public que cela représente : 

150 000 €. 

150 000 € pour transporter puis faire circuler en ville 2000 bêtes, stressées, entourées de folklore, sur 

la plus belle avenue du Monde. Ce n’est pas un honneur rendu aux paysans, c’est un caprice d’ego. 

Alors évidemment, vous nous répondrez que l’opération est soutenue par la mairie de Paris, que cela 

a été voté à l’unanimité à l’Agence d'Attractivité et de Développement Touristiques (AADT) ...  

Mais le diable se cache dans les détails, comme dans cette délibération d’ailleurs ; puisque cette 

opération, pourtant revendiquée à grand renfort de communication, est noyée dans la délibération 

présentée au vote, au milieu de tout le programme d’actions. 

Peut-être qu’une délibération particulière nous aurait permis d’ajuster notre vote, mais là, ce n’est pas 

possible. 

Les retombées médiatiques seront sans doute importantes, mais les retombées touristiques 

certainement beaucoup moins ; quant aux retombées sur les 2000 bêtes, nul ne le saura parmi nous. 

Et une telle dépense d’argent public relève tout simplement du scandale. 

 

Je vous remercie. 

 

 

 


